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本郷中学校だより 
発行責任者 小川茂樹 発行日 令和２年 ６月１９日 

ホームページは
こちらから 

＊＊ お 知 ら せ ＊＊＊＊ 
＜６月の主な行事予定＞ 
22 日（月）～24 日（水）集金日 
26 日（金）ＰＴＡ専門・運営委員会 

＜７月の主な行事予定＞ 
2 日（木）期末テスト 
3 日（金）期末テスト、認知症サポータ

ー養成講座（３年） 
７日（火）愛校作業 
８日（水）ノー部活動デー１年水泳教室 
９日（木）愛校作業 

10 日（金）愛校作業、集金袋配付 
13 日（月）～１５日（水）集金日 
17 日（金）立志式、３学年保護者会 
20 日（月）～22 日（水）授業参観週間 
22 日（水）3 年水泳教室 
27 日（月）1，2 学年保護者会、3 年三者

面談（～8 月 4 日（火）） 
28 日（火）秋炎祭実行委員会 
29 日（水）2 年水泳教室 
31 日（金）終業式 

 

期 

裏面へ 

授業参観、学年保護者会を開催します 
 年度当初に開催予定の授業参観や学年保護者会が
できず、保護者の皆様には、新しいクラスの雰囲気を
感じていただいたり、校長や学級担任等を紹介でき
なかったりと大変申し訳なく思っております。本日、
今般の状況に鑑み、たいへん遅くなりましたが１学
期末の授業参観及び学年保護者会の案内文書を配付

いたしました。 
今回は、新型コロナウイルス感染症対策として、授

業参観週間を設定するとともに、授業参観と保護者
懇談会を分けて開催することで、保護者の皆様の密
集を避けるようにいたしました。皆様にはご不便を
お掛けいたしますが、「３密」を防ぎ感染防止を図る
ための措置ですのでご理解とご協力をよろしくお願
いいたします。 
なお、３学年につきましては、３月に実施できなか

った「立志式」を感染防止の対策をとり併せて行うこ
ととしました。生徒達の心の切り替えの場とも考え

ておりますので、お忙しいことと存じますが、是非、
ご参加いただければと思います。 

夏休みの短縮について 
 先日、文書でお知らせいたし
ましたが、4 月 22 日からの臨時
休業により実施できなかった授
業時数確保のため、夏休み期間
が、8 月 1 日(土)～18 日(火)の
18 日間と短くなりました（今の

ところ、冬季休業期間の短縮に
ついての予定はありません）。授
業時数の遅れについては、夏季
休業の短縮により、授業日が 11
日増えるとともに、金曜日を 6
校時目まで行うことで取り戻せ
る見通しとなっています。 
 なお、本日１９日（金）より
生徒が長時間、近距離で対面形
式となるグループワークなどこ
れまでできるだけ避けてきた

「感染リスクが高い学習活動」
についても、再開可能となる旨
の通知が入りました。今後も、
感染症対策や「３密」が同時に
重ならないようにすること、一
定の距離の確保等に注意しなが

ら指導にあたってまいります。 

全会津中体連陸上・総合大会中止 
6 月 12 日(金)に全会津中体連の会議があり、諸般

の理由により全会津中体連としての大会は実施でき

ないことが決定されました。特に 3 年生の生徒の皆
さん、ご家族の皆さんには大会での活躍を目標にが
んばってきたところなので、本当に残念に思ってい
らっしゃることと心が痛みます。今後、練習試合や

種目によっては協会主催の大会等の実施も予定され
ることと思います。通常より引退の時期も遅くなる
こともあるかと思いますが、生徒達の心の切り替え
ができるような引退の仕方について、部活動や進路
等に対する生徒達の気持ちを考えながら部活動顧問
会等を開催し判断してまいります。 
なお、入試に関しては、県教育委員会より、コロ

ナウイルス感染症により大会実績等を残せなかった
志願者が不利益を被らないようにすることや令和 2
年度の大会等の実績は選抜資料としないこと等につ
いての連絡が入りました。また、例年 7 月に行われ

ていた高校体験入学についても、7 月は実施しない
こと、体験入学を実施しない高校については積極的
に情報発信すること等の連絡もありました。詳しく
は、各学年からの連絡となります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

りんご摘果作業を行いました 

 １７日（水）、放課後の時間に、３年生の都合のつく生徒達が集まり、校舎前のりん
ごの木の摘果作業体験を行いました。本来ならば、ＪＡ様や地域の農家様の協力をいた
だきながら全校生徒で取り組むのですが、新型コロナウイルス感染症対策で実施できな
かったため、卒業する３年生に声をかけて実現しました。用務員さんに急遽、講師をお
願いし説明や生徒達の活動の支援を行っていただきました。約３０分の手の届く範囲で
の活動でしたが、楽しく摘果作業に取り組むことができました。本郷中ならではの素晴
らしい伝統との思いを強くしました。 

校舎前の美化活動もがんばりました 

校舎前は、小学生の通学路にもなっているので、きれい
な環境にしたいと思っていましたが、臨時休業等でなか
なか美化まで手が回らないでいました。学校再開となり、

用務員さんや３年生の清掃担当や放課後のボランティア
の皆さんのおかげで、校舎前が本当にきれいになってき
ました。生徒の皆さんのがんばりに感謝します。 

 

生徒達の頑張りが新聞に！ 

 前回お知らせした「リモート生徒総会」ですが、先週１
０日（水）福島民友新聞の記事になりました。「オンライ
ンで生徒総会」との見出しで、生徒達の活躍を広く知っ
ていただきました。当日、生徒会役員たちは本当に生き
生きと活動しており、このようなアイディアを出し実現
に向けて準備いただいた先生方にも感謝しています。 
 さらに、今週１７日（水）には、スポニチ新聞の「飛
躍の時を待つ」というコーナーで、１月の県Ｕ１５新人
大会・全会津大会で初優勝を飾ったバスケットボール部

が大きく取り上げられました。金田主将の力強い言葉や
丸山監督の選手を支える言葉などが詳しく載せられてい
ました。笑顔一杯の男女部員の力強い写真もなかなか
「素敵」でした。 
 臨時休業のため、思うように活動できなかった生徒達
ですが、「今」を精一杯がんばることができるようこれ
からも支援してまいたいと思います（職員室前の掲示板
にも貼ってありますので、授業参観等でお越しの際、是
非ご覧ください）。 


